

Betreff (Wiederholung von Seite 1 – bitte nur 1 Thema pro Wortmeldebogen):

Gestaltung der Grünfläche Franz-Albert-Str. (Fl.-Nr. 168,168/19-22) durch LHM

Antrag (Bitte formulieren Sie so, dass mit "ich stimme zu" oder "ich stimme nicht zu" abgestimmt werden kann) **oder Anfrage:**

Ich fordere die Landeshauptstadt München auf, für die Grünfläche Franz-Albert-Straße westlich zwischen Naßlstraße und Kirchhoffweg (Fl. Nr. 168, 168/19, 168/20, 168/21, 168/22) ein Gestaltungskonzept für die zukünftige Nutzung als generationsübergreifendes Naherholungs- und Freizeitgebiet vorzulegen.

Begründung:

Durch den erheblichen Zuzug und die entsprechende Nachverdichtung (etwa 500 Kinder zwischen 3 und 15 J. im Umkreis von 500 Metern) sowie ungenügende Ausstattung Allach/ Untermenzings mit Freizeitflächen besteht ein großer Bedarf an entsprechenden Spiel-, Sport- und Freizeitmöglichkeiten. Der Spielplatz an der Stieglstr., der vornehmlich für Kleinkinder konzipiert ist, grenzt an seine Kapazitätsgrenze. Die nächsten Flächen für ältere Kinder (6 – 12 J.) oder Jugendliche befinden sich mit 1,5 km Entfernung in der Behringstr. (Skatepark) oder in 2 km Entfernung an der Freizeitfläche Eversbuschstr./Hohenadelweg.

Es fehlt gänzlich an wohnortnahen Kommunikations- und Begegnungsflächen für die ältere Generation.

Mit einem Park, dem Erhalt eines Teils der bestehenden Brache als Lehrstück für seltene Fauna und Flora, einem Stadtteilcafé oder entsprechenden Sportflächen wird den dringenden Bedürfnissen der Bevölkerung Allachs westlich der Würm Rechnung getragen.

Raum für Vermerke des Direktoriums - bitte nicht beschriften -

ohne Gegenstimme angenommen

mit Mehrheit angenommen

ohne Gegenstimme abgelehnt

mit Mehrheit abgelehnt

Textfeld für Kontaktdaten 